



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Pueblo venezolano conmemora junto al Pueblo boliviano, 236 años de la siembra del gran líder indígena Túpac Katari, un distinguido ejemplo de valentía que consagró su vida en la lucha contra la opresión colonial del imperio Español.

La República Bolivariana de Venezuela honra la herencia de este gran revolucionario, quien sirvió de inspiración en la lucha de los pueblos de Nuestra América por obtener su libertad. No está demás decir, que en vano fueron todos los intentos crueles e inhumanos del imperio español, de pretender borrar de la historia el legado de resistencia de Túpac Katari en la Abya Yala.

El Pueblo venezolano realza con orgullo la histórica proclama de Túpac Katari: “Hoy muero, pero algún día volveré hecho millones”. El tenor profético que reside en dicha frase adquiere vigencia de los procesos revolucionarios que viven hoy nuestros países; y así lo reconoció nuestro Comandante Eterno, Hugo Chávez: “somos millones y nada, ni nadie podrá detener la gran revolución sudamericana, latina y caribeña”.

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela reitera su más ferviente voluntad de seguir fortaleciendo los lazos de amistad y cooperación que nos unen con el hermano Estado Plurinacional de Bolivia.

Caracas, 15 de noviembre 2017